



Pietro Perrino
Secrétaire général

PAR COURRIEL

Montréal, le 27 août 2021

Objet : Votre demande d'accès à l'information n° 2021-2022-012

Monsieur,

Nous donnons suite à votre demande d'accès à l'information formulée par courriel et reçue à nos bureaux le 10 août 2021. Telle que formulée, votre demande vise à obtenir :

- « Veuillez fournir le nombre d'employés au sein de Société Québécoise du Cannabis (SQDC) ayant un salaire annuel supérieur à 100 000\$, la moyenne de salaire desdits employés, ainsi que le salaire le plus élevé et le moins élevé desdits employés. Veuillez séparer les données en fonction de si lesdits employés sont à l'institution ou au sein d'un organisme relevant de l'institution et, le cas échéant, de quel organisme relèvent-ils. ».

En réponse à votre question, la SQDC compte actuellement 17 employés dont le salaire annuel est supérieur à 100 000 \$. La moyenne salariale de ces 17 employés est de 131 102\$, le moins élevé étant de 102 000 \$ et le plus élevé étant de 182 873\$. Ces 17 employés relèvent tous de la SQDC. La SQDC emploie présentement mille personnes.

Recevez, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

Pietro Perrino

Responsable de l'accès à l'information